
ان���ط���اق���اً م����ن م��س��ؤول��ي��ت��ه 
المجتمعية وسعياً  لتوفير أفضل 
م��س��ت��وي��ات الخ��دم��ة وال��رع��اي��ة 
الصحية بأسعار مناسبة أعلنت 
ع���ي���ادات م��س��ت��ش��ف��ى الم���واس���اة 
الج��دي��دة  ع��ن نسبة خصومات 
بقيمة %25على فحص السونار 
رب��اع��ي الأب��ع��اد وأش��ع��ة ال��ث��دي 

“الماموجرام«.
وقالت مديرة تطوير الأعمال 
في المستشفى علياء السيد إن “ 
المواساة دائماً ما يغتنم المناسبات 
كعادته السنوية ليقدم خدماته 

المتميزة بأسعار مخفضة إنطاقا 
م���ن م��س��ؤول��ي��ت��ه الإج��ت��م��اع��ي��ة 
موضحة استمرارالعمل بنسبة 
الخصومات على الخدمات سالفة 
الذكر حتى نهاية شهر سبتمبر 

.2018
ول��ف��ت��ت ال��س��ي��د إل���ى أن “هذا 
العرض يأتي أيضاً في إطار الجهود 
الحثيثة والمساعي الجادة لتوفير 
أفضل مستويات الخدمة بأسعار 
مناسبة للمرضى، وتشجيعاً من 
جهة أخرى على إجراء الفحوصات 
ال��دوري��ة لما لها من أهمية كبيرة 

في تحسين رعاية أف��راد المجتمع 
وال��ذي يشكل الأولوية الرئيسية 
في مجموعة الأهداف التي يسعى 

إليها المستشفى وعياداته«
وعبرت علياء السيد عن فخرها 
ب��ال��س��ج��ل الح��اف��ل ب���الإنج���ازات 
والتميز للمستشفىوعياداته 
وال���ذي منحه ال��ري��ادة والتميز 
على المستوى المحلي والإقليمي 
كمستشفى متكامل يجمع بين جودة 
الخ��دم��ة الصحية ال��ت��ي يضعها 
ضمن أولىاهتماماته،  وبين تقديم 

خدماته المتميزة بأسعار مناسبة.

من أجل توفير أفضل مستويات الخدمة والرعاية الصحية 

عيادات »المواساة الجديدة « تقدم خصومات 
25 في المائة على فحص السونار  بنسبة 

رباعي الأبعاد والماموجرام
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عيادات مستشفى المواساة الجديدة
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تعلـــن  شركة بوســـطه بلـــس للتجـــارة العامة لـــشركاء شركة 

ع  بوســـطه بلس للتجـــارة العامـــة ذ.م.م بالدعـــوة إلى  اجت

الجمعيـــة العمومية الغـــ عادية طبقا لنص المـــادة (111) من 

ام الســـاعة  قانون الشركات رقم (1) لســـنة 2016 وذلك في 

العاشرة صباحا يـــوم الثلاثاء الموافـــق 2018/09/18 في مقر 

الشركـــة الكائن  في الســـالمية قطعة 11 خلـــف إدارة الجوازات 

ســـيتي ســـنتر الســـالمية وذلك للتصويت على تعديل المادة 

الخامســـة من عقـــد تأســـيس الشركـــة والخاصة بـــرأس مال 

الشركـــة ودخول وخـــروج شركاء وإعـــادة توزيـــع الحصص  وما 

ل. اع من  يســـتجد 

ويرجـــى من جميـــع الشركاء الحضـــور باشـــخاصهم وفي حال 

الحضـــور بالوكالـــة يتع ان يكـــون الوكيل ســـاري ومتضمن 

الحضـــور بالجمعية المنـــوه عنها في هذا الاعـــلان على وجه 

لخصوص. ا

مدير عام الشركة

»التواصل الراقي من منظور إسلامي«
لا ش��كّ ف��ي أنّ الاح��ت��رام قيمة 
إنسانيّة نبيلة، تميّز الأفراد وترفع 

من شأن المجتمع
وه��و ال��سّ��ل��وك ال��ذي لا ينتمي 
إل��ى م��اضٍ مضى أو ح��اض��رٍ آن��يٍّ 
فحسب، لا بل إلى كلّ زمانٍ ومكان، 

وإلى المستقبل بالتّحديد.
وت��ت��ع��دّد خ��ط��وات الاح��ت��رام 
وم��ظ��اه��ره: فمن اح��ت��رام ال���ذّات 
المتمثل بعدم التّقليل م��ن حجم 
القدرات الخاصّة بالشخص، إلى 
احترام الصّغير للكبير، والعكس 
صحيح، بالإضافة إل��ى احترام 
المجالس والقائمين عليها، واحترام 
الضّيوف وإك��رام��ه��م، وبطبيعة 
الح��ال اح��ت��رام الم���رأة، والمحافظة 
على كرامتها، واح��ت��رام الأبناء 

لآبائهم،
واحترام خصوصيّات الآخرين 
وأف��ك��اره��م ومعتقداتهم، كما أنّ 
احترام معاني الأخوّة والأوطان لا 

نقاش حوله.
ولا ب��دّ هنا م��ن ذك��ر النصائح 

التي ترفع من قدْر الفرد وأهمها،  وأيضا من السلوك الجيد والذي انصح به هو الاستماع 
والإنصات أكثر من الحديث، والاحتفاظ بالأسرار الخاصّة، وعدم الاستهانة بالقدرات 
الفرديّة، أو بالإنجازات الشخصيّة، بكمّها أو بنوعها، كما والاعتراف بالأخطاء والاعتذار 

بلباقة
وإزاء مظاهر الاحترام المتواصلة من جيلٍ إلى جيل، والنصائح المعتمدة لإدام��ة تلك 
المظاهر وبالتالي لاستمرارية النّهج المحترم، نقف في هذه الأيام متسائلين عن مدى حضور 
الاحترام في المجتمع وعمّا إذا بقيت رابطة احترام الذّات والآخر قائمةً ومتينةً كما كانت في 

الماضي.
وم��ردّ هذا التّساؤل هو واق��ع الحياة العصريّة ونمطها، التي تغيّرت فيها المفاهيم 
الاجتماعية كما تبدّلت القيَم الشخصية، بفعل عوامل التّقدّم التكنولوجي وطغيان 

الاستهاك والحياة الماديّة.
فإلقاء التحيّة والتواصل الشّخصي والقيام بالزّيارات واتّباع قواعد الإتيكيت وأصول 
، لصالح التّواصل عبر الأجهزة  الآداب الحميدة، اضمحلّت وتراجعت إلى أقصى ح��دٍّ

وبالطّرق الرقميّة والانطواء الذّاتي.
وعمومًا، فإنّ الأساليب الاجتماعية في التّعامل - وهي قوام الاحترام بمعناه الشامل 

أصبحت في أدنى مستوياتها حاليًا.
فهل لهذا التّراجع في قيمة وممارسة ورمزيّة الاحترام، أثر على مستقبلنا؟

شيخة الحربي

تطالب  »المهندسين«  جمعية 
ب��الاس��ت��ع��داد  الأش���غ���ال  وزارة 

لموسم الأمطار 
ح��ث أم��ين السر 
الم���س���اع���د ع��ض��و 
م���ج���ل���س ادارة 
جمعية المهندسين 
الكويتية المهندس 
حمود الهدية وزارة 
الأش��غ��ال العامة 
على الاس����راع في 
ات��خ��اذ الاج���راءات 
ال���ازم���ة واتم����ام 
الاستعدادت لموسم 
الأم��ط��ار وصيانة 

الطرق.
ال����ه����دي����ة ف��ي 
تصريح صحافي 
أك�������د ض�������رورة 
الاس���ت���ع���داد ل��ه��ذا 
الم��وس��م م��ن خ��ال 
اج����راء الصيانة 
المطلوبة لمناهيل 
المياه في الشوارع 

الداخلية والرئيسية ، موضحا أن ماتعرضنا له من موجة غبار 
كثيف خ��ال الصيف الماضي يحتم على المعنيين  ض��رورة ازال��ة 
الرمال  التي ملأت المناهيل وفتحها لتكون سالكة قادرة على مواجهة 

أية زيادة في نسب غير متوقعة بمياه الأمطار . 
وأوض��ح أمين السر المساعد، إننا كمهندسين نرى ض��رورة أن 
تتعاون الادارات المعنية في صيانة الطرق ب��وزارة الأشغال مع 
مقاوليها لوضع خارطة طريق وجداول زمنية محددة لانجاز هذه 
الصيانة والتأكد من صاحيات مضخات المياه في الأنفاق ، مضيفا 
أن التجارب المأساوية التي مررنا بها في مواسم هطول الأمطار 
الغزيرة والتي أوقعت خسائر كبيرة بالأموال وأرهقت مرتادي 
الطرق وأتلفت مركباتهم تحتم علينا التحذير والتنويه لأننا لم 
نلمس أي تحركا من ال��وزارة أو الجهات المعنية بصيانة الطرق 

ومناهيل الصرف حتى الآن . 
ولفت الهدية الى استعداد المتطوعين والمتطوعات في الجمعية 
الى مد يد العون في حال رغبة الوزارة  أو حتى المقاولين المتعاقدين 
معها لاتمام الاستعدادات، لافتا الى امكانية القيام بحملة توعوية 
تشارك فيها الجمعية لتوجيه المواطنين وارش��اده��م للتصرفات 
الصحيحة في ح��ال وج��ود مستنقعات ناتجة عن هطول أمطار 

غزيرة. 
وأك��د الهدية: ثقتنا كبيرة بزماءنا واخواتنا القياديين في 
وزارة الأشغال للقيام بهذه الاستعدادات واجراء ماهو مطلوب فهم 
الأدرى والأخبر لكننا كمجتمع مدني علينا واجب التنويه والتوعية 
للمواطنين خاصة أن مشكلتي تصريف مياه الام��ط��ار وتطاير 
الحصى من الاسفلت  على الطرق الرئيسية والفرعية تتكرر في 
أغلب المواسم التي تشهد غزارة بهطول الأمطار ، داعين المولى عز 
وجل أن يديم علينا نعمتي الأمن والأمان ويحفظ بلدنا بقيادة سمو 

الأمير وسمو ولي العهد الأمين.

م. حمود الهدية 

العنزي والمطيري يقترحان تطوير »جليب الشيوخ« للاستفادة من موقعها الإستراتيجي
ريا�ض عواد

ق��ال ع��ض��وا المجلس ال��ب��ل��دي م. حمود 
العنزي  ومحمد  المطيري إن منطقة جليب 
الشيوخ وموقعها الاستراتيجي المميز 
يحكمان علينا أن نعمل على تطويرها 
لاستفادة منها  وب��ن��اء علي التوصيات 
المتخذة من قبل اللجنة المشكلة بقرار مجلس 
ال��وزراء رقم 6187 لدراسة المشاكل التي 
تعاني منها منطقة جليب الشيوخ والحلول 

المقترحة لها 
وق��دم عضوا المجلس البلدي م. حمود 
العنزي  ومحمد  المطيري اقتراحا استماك 
قسائم السكن الخاص لمنطقة جليب الشيوخ 
للقطع ) 1-2-3-4-21( وتحويل القطعة 
) 13 ( إلي البلدية وتطوير القطعة ) 21 
( نظرا لقربها من القطع الإداري��ة الجديدة 
19 ، 20 والم��ط��ار لتصبح منطقة إداري��ة 

ومالية تشمل على وسوق ل��لأوراق المالية، 
وسوق السندات والمعادن والنفط ومجمع 

مكاتب لأصحاب الأعمال والمشاريع ومحكمة 
تجارية ومركز للتحكيم التجاري والتدريب. 

وتطوير قطعة  ) 1 ( وتحويلها إلى منطقة 
سياحية تشتمل على عدة مناطق سياحية 

مساندة لمطار الكويت الدولي، مثل: فنادق 
حديثة وتخدم المطار وإستاد جابر الرياضي 
وجامعة الكويت، ومنتجع عالمي، وسوق 
ح���رة، و م��رك��ز م��ع��ارض مكاتب مساندة 

للمطار ) شحن - تأجير – سيارات(.
وتطوير قطعة ) 2 ( وتحويلها إلي منطقة 

تجارية وترفيهية تشمل علي :
مول تجاري، ومركز تجاري للصناعات 
الح���رف���ي���ة وم����رك����ز ل��ل��ت��خ��زي��ن ودور 
سينما،وصالات ترفيه مغلقة وتطوير 
قطعة ) 3 ( وتحويلها إلي منطقة خضراء 
ومنتزهات تشمل على ومنتزه قومي يشمل 
بحيرات صناعية: وأماكن ترفيهوترفيه 

علمي وتكنولوجي .
 و تطوير قطعة ) 4 ( وتحويلها إلى 

منطقة رياضية وثقافية تشمل علي :
موقع كليات خاصة . وم��س��رح قومي 

ومركز مؤتمرات و مكتبة مركزية الكترونية
معسكرات تدريب رياضية .

محمد المطيري حمود العنزي

المعجل يقترح إلزام الوزارات والمؤسسات 
والشركات الحكومية بوضع خلايا الطاقة 

الشمسية على أسطح مبانيها
ريا�ض عواد 

ق��دم عضو المجلس البلدي عبدا 
لعزيز وليد المعجل  اقتراحا بتعديل 
القرار ال��وزاري 206 / 2009 بشان 
ت��ن��ظ��ي��م أع���م���ال ال��ب��ن��اء والج�����داول 
الملحقة به بحيث يتم إلزام ال��وزارات 
والمؤسسات والشركات الحكومية بان 
تقوم بوضع خايا الطاقة الشمسية 

علي أسطح مبانيها.
وق���ال الم��ع��ج��ل: إن ان��ت��اج الطاقة 
الكهربائية للتقليل م��ن استخدام 
الكهرباء التقليدية مما سيساهم في 
توفير كمية كبيرة من الكهرباء وكذلك 
المصروفات نظرا للمصروفات الكبيرة 
التي تصرفها الدولة علي انتاج الطاقة 
الكهربائية ف��ي ال��ب��اد واس��ت��ن��زاف 
الأموال العامة وفي ظل عدم استغال 
الدولة للطاقات الطبيعية الموجودة 

لدينا ومن أهمها الطاقة الشمسية.
وأضاف  المعجل  ونظرا للمصروفات الكبيرة التي تصرفها الدولة علي انتاج الطاقة الكهربائية في الباد 
واستنزاف الأموال العامة وفي ظل عدم استغال الدولة للطاقات الطبيعية الموجودة لدينا ومن أهمها الطاقة 

الشمسية.

عبد العزيز المعجل

»عمومية« الجمعية الكويتية لحقوق الإنسان 
تزكي أعضاء مجلس إدارتها للعامين المقبلين

 بعد انعقاد الجمعية العمومية للجمعية الكويتية لحقوق الإنسان مساء 
الخميس الماضي في قاعة الساير بمقر الجمعية الكائن في الشويخ السكنية، 
لمناقشة جدول أعمالها للعام 2017 والمتضمن عدة محاور منها انتخاب مجلس 
إدارة، حيث منح أعضاء الجمعية العمومية ثقتهم بتزكية مجلس الإدارة 
بمكوناته الجديدة، من الشباب، تعزيزاً لما تؤمن به الجمعية من أن الشباب هم 
القوة التغييرية التي تقود أي حراك تنموي أو حقوقي في مختلف أنحاء العالم، 
ثله الشباب من شريحة واسعة في المجتمع الكويتي وبيئة خصبة تطمح  ولما يُم

لخدمة المجتمع والانتصار لحقوقه وقضاياه.
وانطاقا من إيان الجمعية بدور المرأة وقيمتها في المجتمع الكويتي، إذ 
أنها الشريك الأساسي في البناء والتنمية،  وتنفيذاً لما نصت عليه اتفاقية 
القضاء على جميع أشكال التمييز ضد المرأة، بضرورة إشراك المرأة في جميع 
المنظمات والجمعيات غير الحكومية التي تعنى بالحياة العامة والسياسية، 
وتألف مجلس الإدارة الجديد من الأعضاء: خالد العجمي-  إدريس  الكندري- 
حسين العتيبي - د. منال بوحيمد - سعد المطيري - أطياب الشطي - عبدالله 

العجمي-  مشاري السند- د. عهود الدويلة - غدير بلوشي -هيا الدبوس.

تتمات

بانون
بارز بالإدارة لم تذكر اسمه. وانتقد الكاتب 
»انعدام البعد الأخاقي« عند ترامب وقال 
»العديد من كبار المسؤولين في إدارته ذاتها 
يعملون بدأب من الداخل على إحباط جوانب 

من برنامجه وأسوأ ميوله«.
وقال بانون إن المرة السابقة التي تعرض 
فيها رئيس أميركي لمثل هذا التحدي كانت 
أثناء الحرب الأهلية الأميركية عندما اختلف 
الج��ن��رال ج��ورج ب��ي. مكليان مع الرئيس 

ابراهام لينكولن.
وأض��اف »هذه أزم��ة. الباد لم تشهد مثل 
ه��ذه الأزم���ة منذ صيف 1862 عندما رأى 
الجنرال مكليان وكبار الجنرالات، وجميعهم 
دي��ق��راط��ي��ون ف��ي الج��ي��ش الاتح�����ادي، أن 
ابراهام لينكولن غير مؤهل لأن يكون قائدا 

عاما«.
وقال ترامب إن على وزارة العدل الأميركية 
أن تتوصل لهوية من كتب المقال وأضاف أنها 

مسألة أمن وطني.
وعزل ترامب بانون في أغسطس 2017 
بعد خافه مع مستشاري الرئيس في شأن 
جهوده لحمل الحزب الجمهوري على قبول 

جدول أعماله الاقتصادي القومي.
وقالت صحيفة نيويورك تايز الأميركية 
إن مسؤولين في إدارة الرئيس دونالد ترامب، 
عقدوا اجتماعات سرية العام الماضي مع 
ضباط متمردين من الجيش في فنزويا، 
لمناقشة خطط من أج��ل الإطاحة بالرئيس 

نيكولاس مادورو.
وأض���اف���ت أن الم��س��ؤول��ين الأم��ري��ك��ي��ين 
قرروا في النهاية عدم مساعدة العسكريين 
المتآمرين خشية فشل الان��ق��اب، وتوقفت 
ب��ذل��ك الخ��ط��ط.، وذل���ك نقا ع��ن مسؤولين 
أميركيين وقائد عسكري فنزويلي سابق 

شارك في المحادثات.
وقالت الصحيفة في الموضوع الذي نشر 

في ص��در صفحتها الأول��ى أم��س السبت إن 
أحد القادة العسكريين الفنزويليين المشاركين 
في المحادثات السرية، موجود على قائمة 
العقوبات الأميركية الخاصة بالمسؤولين 

الفاسدين في فنزويا.

مجلس الوزراء
وف����ي اط�����ار ت��ط��وي��ر ورف�����ع ال��ك��ف��اءة 
التكنولوجية والخدماتية لكافة الجهات 
الحكومية بالدولة قرر مجلس الوزراء تكليف 
الج��ه��از الم��رك��زي لتكنولوجيا المعلومات 
بالتنسيق م��ع ك��اف��ة ال����وزارات والج��ه��ات 
الحكومية بسرعة إنجاز الربط الإلكتروني 
فيما بينهما ، وإتاحة خدماتها عبر البوابة 

الإلكترونية للدولة.
وعبر مجلس ال��وزراء عن عميق إرتياحه 
للنتائج المثمرة التي أسفرت عنها الزيارة 
التي قام بها حضرة صاحب السمو الأمير 
حفظه الله ورع���اه م��ؤخ��راً إل��ى العاصمة 
الأمريكية )واشنطن( والتي من شأنها تعزيز 
العاقات الكويتية الأمريكية لما فيه مصلحة 

شعبيهما الصديقين
كما أسفرت هذه الزيارة عن التوقيع على 
عدد من مذكرات التفاهم  من شأنها تعزيز 
التعاون بين البلدين وذل��ك من قبل وزارة 
الداخلية والهيئة العامة للإتصالات وتقنية 

المعلومات والإدارة العامة للجمارك.
 وبمناسبة ق�رب حلول السنة الهجرية 
الجدي�دة 1440 ه� ، يرفع مجلس ال��وزراء 
إلى مقام حضرة صاحب السمو الأمير وسمو 
ول��ي العهد حفظهما ال��ل��ه ورع��اه��م��ا وإل��ى 
الشعب الكويتي الوفي ، أسمى آيات التهاني 
والتبريكات ، سائاً المولى عز وجل أن يجعل 
السنة المقبلة سنة خير وبركة على كويتنا 
الغالية وعلى الأمتين العربية والإسامية 
وأن يعم السام والأمن على البشرية جمعاء.

تتمات   جامعة الكويت تستقبل طلبتها
في أول يوم دراسي للعام الجامعي 

2019/2018 الجديد 
مع انطاقة أول يوم دراسي في الفصل الدراسي الأول من 
العام الجامعي الجديد 2019/2018 شهدت جامعة الكويت 
ح��ض��وراً كثيفاً من الطلبة في مختلف الم��واق��ع الجامعية، 
حيث دب��ت الحياة من جديد في الح��رم الجامعي مع بداية 
الدراسة، ونظراً للدور المهم والبارز لمكتب التوجيه والإرشاد 
في الكليات في عملية تسجيل الطلبة واستكمال جداولهم 
الدراسية وتنظيم العملية التعلمية للطلبة، كان لنا لقاء مع 

قياديي الكليات المختلفة حول بداية العام الجامعي الجديد.
وق��د رح��ب عميد كلية العمارة د.ع��م��ر خطاب بالطلبة 
والطالبات متمنيا لهم ك��ل التوفيق والنجاح ف��ي عامهم 
الدراسي الجديد، مؤكداً أن الكلية على أتم استعداد لبداية 
عام جديد حيث أن استعدادات العام الدراسي بدأت منذ نهاية 

الفصل الصيفي وكانت مستمرة خال فترة الإجازة.
وأكد د. خطاب على حرص الكلية على التركيز بالطلبة 
المستجدين حيث تم تنظيم لقاءين تنويريين الأول كان خال 
الفصل الصيفي بالتنسيق مع اتحاد الطلبة بجامعة الكويت، 
واللقاء الثاني بالتنسيق مع جمعية العمارة الأسبوع الماضي 
لتنوير المستجدين بطبيعة الدراسة وأماكن الدراسة، كما تم 
تنظيم جولة تعريفية للطلبة على مباني ومرافق الكلية سواء 

بالحرم الجامعي الخالدية أو العديلية.
وبدورها ذكرت العميد المساعد للشؤون الطابية بكلية 
العلوم د.أديبة الحربان أن هناك خطة زمنية مدروسة للعام 
الدراسي الجديد لفترات التدريس والاختبارات المختلفة، 
مشيرة أنه تم توزيع بعض الكتيبات والإصدارات التي تفيد 

الطالب الجامعي في بداية عامه الجديد.
ونوهت د.الحربان على أن الكلية حرصت على التواصل 
المباشر مع الطالب وذلك لاستمرارية في نصحه وتثقيفه مما 

يعود عليه بالنفع ولتيسير مسيرته الدراسية.
وب��دوره هنأ العميد المساعد للشئون الطابية في كلية 
العلوم الاجتماعية الدكتور جاسم العلي طلبة الكلية والإدارة 
الجامعية بمناسبة بدء العام الدراسي الجديد 2019/2018 

متمنيا أن يتكلل الفصل الدراسي بالنجاح والتوفيق ويكون 
يسيراً على الطلبة خصوصا الخريجين. 

وأوضح د. العلي أن الكلية اتخذت عدة إجراءات لتسهيل 
عملية الدراسة في الفصل الدراسي الأول مبينا أنه تم مخاطبة 
إدارة الانشاءات والصيانة لعمل كل ما هو مطلوب لتجهيز 
القاعات الدراسية والتأكد من الأجهزة والمختبرات كما تم 
عمل الصيانة الازمة، مؤكدا أن القاعات الدراسية مجهزة 
ومعدة بالكامل من حيث أجهزة التكييف والأجهزة المستخدمة 
عملية التدريس في القاعات الدراسية مثل الحاسب الآلي 

والميكروفون.  
ولفت د. العلي إلى أن كلية العلوم الاجتماعية من الكليات 
التي تحتوي على عدد كبير من الطلبة، مضيفا أن كلية العلوم 
الاجتماعية تخدم الطلبة من جميع كليات الجامعة لذلك هناك 
اقبال شديد على المقررات الدراسية التي تقدمها الكلية، لذلك 
تم إع��ادة توزيع القاعات الدراسية لأعضاء هيئة التدريس 

وذلك لاستيعاب أكبر قدر ممكن من الطلبة. 
وش��دد د. العلي على أهمية عملية التوجيه والإرش��اد 
خاصة لشريحة المستجدين، مبينا أن الكلية بصدد عمل 
لقاء تنويري بتواجد الجهات المعنية وهي مكتب التوجيه 
والارشاد والجمعية العلمية وعمادة القبول والتسجيل، وذلك 
لتنوير وتوجيه الطالب في كيفية عملية التسجيل وكيفية 
اختيار المواد والمقررات الدراسية وتوضيح الفرق بين مواد 
التخصص وم��واد الاجباري والاختياري والمساند حتى لا 
يتعرقل الطالب أثناء فترة الدراسة الجامعية، وكذلك يساعد 
الطلبة في اختيار المواد بالشكل الأمثل وحتى عملية التسجيل 
ومواعيد التسجيل وتنبيه الطالب من الوقوع في  مشكلة 

الإنذارات.
كما أوض��ح د. العلي أهمية تواجد عمادة شئون الطلبة 
لما تقوم به من دور في توعية وتعريف الطلبة باللوائح 
والقوانين بشكل عام في الحياة الجامعية وتوضيح اللوائح 

الخاصة بتأجيل أو إلغاء الفصل الدراسي.  


